
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 27 settembre 2022
Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista, per il  punto 6 all'ordine del giorno "Convenzione tra il Comune di Novellara e la
provincia di Reggio Emilia per il servizio in forma associata delle funzioni di Segretario generale.
Approvazione", di cui espressamente si richiede l'inserimento o l'allegazione a verbale

Premesso che la durata massima regolamentare delle dichiarazioni  di  voto è di  cinque minuti,
invitiamo  a  prendere  il  tempo  e  a  interromperci  nel  caso  in  cui,  non  in  questa  particolare
occasione, dovessimo superarli.

Confesso, in qualità di Consigliere comunale che è propedeutica a quella di Consigliere provinciale,
di provare una certa invidia per il Comune di Novellara.

Nel  mio  Comune  possiamo  contare  su  un  terzo  di  vicesegretaria,  vice  di  un  segretario  la  cui
posizione da tempo è vacante e in condivisione con altri due comuni.

Nella Bassa reggiana d'altra parte, almeno per quel che ci consta, diverse cose sono gestite meglio
che altrove sul  territorio provinciale.  La gestione rifiuti,  per buon esempio,  affidata a soggetto
diverso da Iren e controllato dai comuni stessi.

Al netto di questa nota a margine, buona ci pare l'idea di supportare un Comune condividendo con
esso in forma associata le funzioni del segretario. D'altra parte, più in generale dicendo, siamo da
sempre convinti che la forma dell'associazione nella gestione dei servizi sia largamente preferibile,
per  mille  e una ragioni,  al  conferimento delle  medesime a  unioni  di  comuni  in  cui  dominano
apparati burocratici di non eletti.

Apprezziamo il fatto che nello schema di convenzione  la vigenza prevista arrivi al 31 maggio 2024,
vale  a  dire  fino  alla  scadenza  della  consigliatura  nel  Comune convenzionato.  Lo  riteniamo un
elemento di  correttezza che in casi  siffatti sempre dovrebbe essere dovuto ma che invece non
sempre ricorre.

Il nostro voto alla proposta di delibera sarà senza dubbio favorevole. 


